

TORNERO FOTOGRAFO - BAEZA - TORNERO FOTOGRAFO - BAEZA - TORNERO FOTOGRAFO - BAEZA

TORNERO FOTOGRAFO - BAEZA - TO



Queridos paisanos:

Tembloroso y contento escribo estas líneas, que abrirán nuestro programa de Fiestas.

De buena gana las empezaria lanzando a los cuatro vientos un "viva la Virgen de los Remedios"...Para que él me uniera más a cuantos teneis la dicha de rezar, en el silencio de cada tarde, ante su bendita Imagen. Para que lo oyeran todos los que, como yo, se ven obligados a vivir ausentes, lejos de nuestro Ibros, aunque, eso si, muy cerca con el corazón y el recuerdo de Ella y de vosotros. Y para que lo oyeran tambien cuantos hayan de acudir a nuestras incomparables fiestas, para que allí puedan palpar como aman a la Remediadora sus hijos de Ibros...

Resulta muy difícil deciros con palabras cuanta es la alegría que me invade, desde que me comunicásteis que se habian cumplido mis deseos de ser Hermano Mayor. Una alegría que se ve un poco contrarrestada por la responsabilidad que el cargo lleva consigo.

Gracias a cuantos me habeis tenido esta atención. Hacía tiempo que soñaba en eso. Y vosotros habeis hecho maravillosa realidad mis sueños. A todos mi gratitud y mi saludo. Una gratitud que desearia hacer palpable de la mejor manera: dedicando todas mis fuerzas a preparar unas fiestas como Ella se merece y como vosotros esperais.

Para eso os necesito a todos. Antes necesité y pedí vuestro voto de confianza, para conseguir lo que más deseaba, ser Hermano Mayor. Ahora, de nuevo, os pido vuestra ayuda y vuestro apoyo. Con eso cuento para conseguir lo que todos los ibreños deseamos: la felicitación a la Madre común, la Virgen de los Remedios, hecha abrazo de amistad de todos sus hijos, en medio de la luz y el brillo de nuestras próximas fiestas.

El Hermano Mayor, Miguel Rus Palomares

did not all the subsections of the control of the c



CAFE. BAR

JUANITO

Telefonos: 181 y 270

BAEZA (Jaén)



Armería

Bustos

Escopetas, Accesoríos, Municiones de Caza, Explosivos, Artículos de Pesca y Deportes, Antigüedades, Cuadros Antiguos, Objetos artísticos.

Calle los Castillos, 16 Sagasta, 1 Teléfono, 65 20 98

Linares

PAQUETERIA MERCERIA

. .

Almacenes MARTIN

MARTIN VILLAR VIZCAINO

Ventas al Mayor y Detall

José Antonio, 7

Teléf. 75 00 36

UBEDA

A la Virgen de lot, Remediots

Amor, palabra de fuego. Amor, lu3 del cora3ón. Es el persume en la rosa, es el fuego de la boguera, blancura de la azucena... Es el ser de cada cosa. Sí no bay amor es babosa rodando por la pradera, pese a sus vivos colores, la más gentíl mariposa. Ibros. Tú, como la rosa, necesitas un olor, una lu3 para tu vída, necesitas un amor.

La Wirgen de los Remedios,

que es Madre del Redentor, Luz y Dida de los cielos,

es el mismo amor de Dios.

Cosme Muñoz



"boutque"

la tiendecita más distinguida de andalucía

BAEZA

Teléf. 42

Habla la Juventud

Contamos CONTIGO



Estas lineas no pretenden ser otra cosa que una llamada fuerte, viva y eficaz a algo que hay muy dentro de los ibreños y que hoy día por circunstancias con las que deseamos acabar no se manifiesta en todo su vigor: La afición por el fútbol y el deporte.

La afición futbolistica siempre ha vivido en la médula de los ibreños, ayer y hoy. Es algo que se nos impone porque lo necesitamos. El hombre necesita expansión por una diversión sana que vígorice la potencia de su espíritu, que acelere un poco su ritmo vital y así le renueve, le vitalice, le permita eliminar los gases nocivos, que experimentamos se producen y acumulan en el caminar luchando por la vida, tras el trabajo de la semana y de cada día.

Los valores educativos del deporte son indiscutibles y reconocidos. Y de ellos nos vemos hoy privados en Ibros, por no poder practicarlo.

El espíritu de lucha, el coraje del deportista son algo muy positivo. La satisfación del triunfo, la alegría y gozo de la victoria ejercen un influjo extraordinario en la personalidad del que los vive. Y al recordar los triunfos o las "Hazañas", reviviéndolos, pasamos ratos extraordinarios en nuestra vida. El saber ganar supone nobleza y valor; el saber perder enseña a aceptar con madurez los reveses de la vida... experimentar que el mal de hoy es olvidado mañana y transformado en la ilusión de la esperanza:

"otra vez será", "la próxima vez veremos", etc...El hombre hace deporte y el deporte hace al hombre. El deporte crea en el hombre todo un carácter: tenaz, abierto, alegre, ilusionado. No son otras las razones de la campaña de la T. V. E. con el famoso: "Contamos contigo."

De nuestra afición ayer, todo se resume en un nombre: C. D. IBERIS. El ya nos trae un sin fín de intimos y queridos recuerdos: jugadores como el negro Alcalá, Manolillo el de la Carolina, el delantero centro superclase Mediavilla, el Paulino que fichó D. Andres y más conocidos: Zarra, Alfonso Suárez, Gregorio y el gran Basora. Mención especial para el "Peluo" que todavia recuerdan en Santa Cruz de Mudela, Ildefonso Carrasco. Episodios memorables, allá por el 1945, como la copa de Baeza, que sin que terminara el partido vino para Ibros aunque sin tapa...los partidos con el Ubeda, La Puerta de Segura...la espectacular salida de Mancha Real etc.

Posteriormente el conato del «C. D. Ibreño», y siempre las salidas esparódicas de algún equipo local a pueblos vecinos: Begijar, Mancha Real, etc...

Muestras todo del entusismo que unas generaciones han ido transmitiendo a otras hasta hoy. Esta afición tan enraizada, no se ha perdido. El verano pasado dió prueba de ello un partido de Estudiantes-Agromecánica, y el I Campeonato de fútbol infantil con ocho equipos, cu-yo entusiasmo conocísteis muchos de vosotros, ¡¡ Cuantas ilusiones reales en la vida de vuestros hijos!! ¡¡ Cuantas ilusiones en juego, vivas, tremendamente vivas que vuelan, suben y bajan con el movimiento del balón!! Sus vidas que se sintieron iluminadas y embellecidas por esa ilusión misteriosa que el fútbol crea.

Pero las circuntancias actuales impiden a la actual afición manifestarse en toda su realidad y vigor, al mismo tiempo que la ponen en un serio peligro de desaparecer: carecemos de unas instalaciones adecuadas, de un campo de fátbol aprò, de dimensiones suficientes y que puedo ser utilizado todo el año, sin miedo a siembras y trillas.

Aunque el fúlbol nos llegue, y como bello espectáculo, a través de las pantallas de la televisión, nada sustituye a un FUTBOL NUESTRO, precisamente por ser nuestro.

Ibros necesita vivamente, con urgencia, un campo de deportes.

Concluyo, pidiendo a todos, aficionados, Peñas, y sobre todo a las autoridades, cuya misión y obligación es solucionar los problemas de la comunidad y satisfacer sus necesidades, se interesen y unan sus esfuerzos para lograr con las gestiones oportunas eficaz y celosamente realizadas, un campo de deportes antes de que finalice el próximo verano.

Pongo en estas palabras toda la fuerza y exigencia que puede tener la necesidad actual PRIMARIA Y MAS IMPORTANTE de la juventud y todo el pueblo de Ibros, y que por tanto merece todos nuestros esfuerzos para ser solucionada lo antes posible, inmediatamente.

IIINO PODEMOS SEGUIR SIN UN

CAMPO DE DEPORTESIII

Gaseosas AUCHI

Avda M. Echevarria, 28

IBROS

Fernando Morilla Quesada

COMESTIBLES FINOS

Luis Suárez

IBROS

Luis RUS Fernández

Expendeduría de Tabacos Correponsal de Tintorería Alhambra de Linares, calle Baños, 5

Moreno Ossorio, 12

IBROS

Hijos de Cayetano Mendoza

Panadería y bollería

Pozuelo, 41

IBROS

Mauricio CARRERO Marín

Taberna "LA CHURRASCA"

Bebidas de todas clases

Aire,

IBROS

SANTA RITA

Hdros. Sebastián Diaz Martos

Plaza Caudillo, 10

IBROS

*La primavera ha venido y so se con donde ha sidos

Cuco está la primavera los se con donde ha sidos

La siesta de la Cruz en los

años veinte

¡Ay aquellos años veinte! Europa vivía felíz y confiada; el mundo después de la gran guerra, tenía prisa por desquitarse de aquellos años trágicos, buscaba diversiones, olvidar a todo trance el dolor.

Es la «belle epoque» todos se contagian de esta epidemia que sacude el viejo continente de punta a punta.

España no podia ser una excepción. Liquidada en el año 23, nuestra guerra colonial en Marruecos, renace la tranquilidad en nuestra Patria.

Ya no habria más guerras, leíamos a Remarque: Sin novedad en el frente. La guerra ha terminado ¡Viva la Paz!

En Ibros, los chiquillos de aquel tiempo también vivimos nuestra bella época particular, disfrutábamos de gran libertad en íntimo contacto con la naturaleza, buscabamos nidos de tórtolas o espárragos, que más daba, algo habia que buscar; viviamos alegres, pero esta alegria subia de tono al llegar la primavera.

Desde el aula de la clase, veiamos el sol radiante, oiamos el trinar de los pájaros...algo habia cambiado: Las plantas cuajadas de yemas presagiaban un próximo futuro, cargado de esperanzas. «La primavera ha venido yo no sé por donde ha sido»

Claro está, la primavera iba asociada a las Fiestas de la Cruz en honor de nuestra Patrona.

Un afán de limpieza brotaba de pronto en el pueblo, las casas enjabelgadas, las muchachas se componian más, las macetas salian a los balcones y ventanas, después del crudo invierno.

Un buen día, algún compañero de escuela daba la voz de alarma: «Han venido los caballicos»... ¡Que larga se hacia la clase! Como potros desbocados salíamos a comprobar tan fausta nueva.

Un desvencijado «tío vivo» de caballos de madera deslustrados y un modesto columpio, eran todas las atracciones de aquella época.

Sin embargo que bonito era todo a través del prisma de los pocos años; que alegre y divertido nos resultaba cualquier suceso banal.

Un coche de caballos venía hacía el pueblo, los más atrevidos se enganchaban a la parte posterior y los que quedaban en tierra denunciaban: ¡Latigo atras!, el cochero presuroso hacía vibrar su fusta a diestro y siniestro para hacer bajar a los improvisados viajeros.

Alguna vez, raramente pasaba un automóvil renqueante, con infernal ruido...—Que gran acontecimiento— ¡Hemos visto un auto, y como corre!.

De un monstruoso armatoste de descomunal bocina, salían los chillones compases de la Bejarana o el Soldadito Español, en la taberna de «Cosqueo».

Ha sonado el estampido de un cohete, y otro y otro: Estamos en Mayo, lo que tanto anhelábamos habian llegado...las Fiestas de la Cruz. -in the policy pair 💥 web 🎆 All 💥 it to be problem.

La llegada de la banda de música el día dos de Mayo por la tarde, era un acontecimiento solemne, todo el pueblo salia a recibirla en la Fuente...que sensación nos producia ver organizarse militarmente para iniciar el pasacalle, pues sí, eran auténticas bandas militares: «La banda del Regimiento de Borbón» de guarnición en Málaga, como rezaba en los programas, «La Banda del Regimiento de Lepanto» de guarnición en Córdoba. Sus vistosos uniformes, el ros reluciente de charol, con su rojo penacho en lo alto...era un espectáculo inolvidable.

¿Y los conciertos?... ¡Que conciertos!.

Por aquellos años llegan a nosotros los ecos lejanos de unos ritmos nuevos, habían nacido en el barrio negro neoyorquino de Harlem, expresaban la rebelión de una raza dicho con música.

De sorpresa en sorpresa, al comienzo del concierto de la noche, veiamos como montaban sobre el tablado, instalado en la plaza, delante de la Iglesia un instrumento musical, desconocido por aquí.

Ya sacaban un tambor, un bombo unos platillos, unos cencerros y todo constituía lo que llamaban el «jazz». Interpretaban un «fox» que habia que corear con silbidos; confidencialmente nos llamaban los músicos y junto a ellos en el poste de la torre nos decían: Cuando toquemos el cencerro, silbar...y vaya silbidos que pegabamos... hasta reventar.

Estas canciones hacian furor entre los nativos, y se cantaban de un año para otro.

También llevaban en su repertorio obras más serias: ... «La batalla de los Castillejos». Un corneta se subia a la torre y otro a la azotea más alta de la plaza, la de

Hurtado, popular albeitar, barbero y sangrador, de vaclas quijotescas en la puerta: apagaban las luces y ante el silencio de la multitud se escuchaba con atención lo que recordaba la célebre batalla. Más que oir, se veia luchar, caer, morir a los soldados y vencer sobre los moros a los generales O'Donnell y Prim en las costas de Ceuta; se ponía la «carne de gallina»... ¡Esto era pura verlo! Esta pieza entusiasmaba a mis paisanos y se aplaudia a rabiar.

Gozaban de gran fama estos conciertos en los pueblos limitrofes, atraian a muchas personas de Baeza, señores, profesores del Instituto, y melómanos de todo género —alguien digno de crédito— me decía recientemente que en años anteriores vieron deambular por la plaza, a un hombre extraño, con aire distraido, gran sombrero de fieltro, descuidado en el vetir... era Don Antonio Machado.., soñando caminos de la tarde, pensando en los chopos del Duero, ó en aquella muchachita que se quería casar con un mocito barbero.

Como no había hoteles ni fondas suficientes, los músicos eran alojados en las casas particulares más pudientes, confraternizaban con las familias como un miembro más de la misma, creando relaciones de amistad muy duraderas.

165 165 165

El día dos por la tarde, la Virgen Remediadora, salia de su Ermita, para ser trasladada a la Iglesia Parroquial, en esta procesión podríamos decir que iba de «trapillo».

La procesión del día tres, —después de acabada la solemne Fiesta Religiosa— despertaba oleadas de entusiasmo, la Virgen Nuestra Señora con sus mejores galas, corona de oro ceñida en su cabeza, toda alhajada, era aclamada por el pueblo y la comarca.

Antes de salir, era-costumbre realizar algo que hace tiempo no se hace, El juego de la bandera. La gran bandera era desplegada, movida de un lado para otro, izada al viento, cambiada de posición muchas veces y se pasaba su asta alrededor de los hombros y luego por entre las piernas, era un ejercicio muy dificil, se necesitaba gran destreza, habilidad y fuerza muscular; como decian los mozos: Hay que tener mucho «pulso».

Los hermanos de la Virgen portaban varales de madera, pintados de negro con la esfinge de la Remediadora en su extremidad superior, ensanchada en forma circular.

Detrás de la Virgen, multitud de mujeres descalzas, agradecian a la Señora, la protección dispensada al salvar a sus hijos, al librarlos del sorteo con destino a Africa o bién por haber vuelto de la guerra sanos y salvos aquellos que tuvieron la desgracia de intervenir en ella como soldados, sirviendo al Rey.

Acabada la procesión, el hermano mayor,—guión al frente— llevaba a su casa a las Autoridades, Predicador, Director de la banda y algunos amigos a quienes invitaba a un aperitivo; los demás a casita a beberse la clásica paloma de azúcar, limón y aguardiente seco, con agua fresca de la Fuente del Valle en viejos lebrillos de Bailén, en desquite del calor pasado.

X X X



La gente se pregunta, ¿Y este año no hay toros?...
unos dicen que sí, otros que no.... cualquiera sabe.?
¿Quien dice que no?... Si no hay toros, en este pueblo no hay tíos...machos... Aquí estoy yo... Y yo te
acompaño; vamos a la «posá», echamos un trago de
la bota y lo decidimos... No hombre, no, esto ya está
«decidio».

Quienes esto hablaban no eran otros, sino Miguel el de Tártago y Villares. Muy al estilo ibérico, estos hombres amantes de su Remediadora y de su pueblo, sobre la marcha, en un «acaloro» habian decidido en un instante ir por los toros ellos solos; ensillan sus caballos, pañuelo de seda blanco al cuello, botas de cartera bien lustradas y jale! camino de la slerra, salen de la posada de Villares lo dos amigos.

¡Que tipos más interesantes... Pocos Villares y Tártagos, van quedando!

En la madrugada del día tres, todo son impaciencias, nadie duerme; en un periquete se improvisa el coso, con largos maderos liados con sogas o clavados si se puede. Se taponan los portillos y se hace el chiquero en el callejón entre la Iglesia y el Ayuntamiento.

Alguien grita en la plaza...¡Ya se oyen los cencerros de los mansos por el camino de los Charcones... Vamos a verlos... Apagad las luces «pa» que los toros no se desmanden.

Tolón, tolón, tolón, tolón... Ya entran los toros guiados por los mansos, el mayoral de traje corto campero y los dos compañeros limpiándose polvo y sudor con su pañuelo de blanca seda.

Se encierran los toros, toda la mocedad corre por las calles junto a ellos...Y mañana la corrida, a torear. Habia muchos toreros bajo las estrellas... En la tarde de sol, pocos quedan.

Vestidos de luces algunos maletillas, despachan los toros como pueden. Uno de ellos debió llamarse «Calceta», de ahí el antiguo refrán: Haz quedado peor que Calceta en Ibros.

M M M

Casetas de turrón en la plaza, vendedores de refrescos, puestos de caramelos y garrapiñadas, el tio del pin, pam, pum.

El pin, pam, pum de "Graná".

- Hay que hacer carambola para ganar.

cillas de tabaco de a real o puros de a perra gorda «El tío y la tía... Y siempre toca.



Como casi sin transición se pasaba del frio al calor, era obligado cambiar la ropa de invierno por la de verano. Las mujeres lucían trajes vaporosos. Los hombres trajes claros, el fieltro era trocado por el simpático «canotié», más conocido vulgarmente con el nombre de «galleta», inmortalizado por Chevalier.

Los chiquillos más «finolis», estrenaban trajes de marinero con la gorra que decia «Pelayo», o un buen terno bien cortado por la mano experta de Escobar el «Sordo»; los menos ortodoxos con la moda, usaban trajes de confección casera, con pantalones «alicortos», ni cortos ni largos.

No era corriente usar «galleta» los niños. Sin embargo un chaval de la pandilla, un año estrenó un lindo canotié, de paja amarilla que causó gran sensación y envidia a toda la chiquillería amiga y enemiga.

Estaba radiante, con su traje gris perla y su galleta, pero no duró mucho su felicidad. Un compañero muy travieso tenia por costumbre provocar a los feriantes, derribándoles el sombrero o pinchándoles con un alfiler; luego, con gran habilidad se apartaba rápidamente y en su lugar quedaba el más inocente, totalmente ajeno a la broma.

En cierta ocasión nuestro buen amigo el del sombrero, quedó a merced del «tio de los camarones» que había recibido un leznazo en salva sea la parte. Furioso se lanzó sobre él... Tu has «sío»... el de la galleta... te la vas a tragar y no va a ver médico que te la saque.

Esto fué dicho y en un santiamén, fué despojado de su galleta, aplastada con el pié sobre el suelo, y recogiendo unos trozos, intentó introducirlos en la boca de nuestro amigo. Gracias- a la providencial llegada de un municipal no se cumplieron sus designios, evitando así una grave indigestión de galleta, enfermedad no descrita en la patología.

W W W

Han pasado más de cuarenta años, algunas costumbres tradicionales, se han perdido para siempre, otras perduran aún.

Las fiestas de la Cruz han ganado en extensión, más han perdido en intimidad, eran unas fiestas recatadas, todo quedaba en la plaza... fuegos, atracciones, música, cucañas, carreras de sacos, cinematógrafo público, deleitándonos, Charlot con su gracia y ternura.

No sé si eran mejores o peores que las actuales... Todo se vé del color del cristal con que se mira. J. Padilla Vicioso

EL MONTE DE PIEDAD

En clería ocasión avectro huen amigo el abrero, quedo a merce, el ella de los cam

CAJA DE AHORROS DE CORDOBA

Le ofrece la oportunidad de adquirir una vivienda en el plazo de dos años, con la nueva modalidad de AHORRO-VIVIENDA.

Ha establecido un seguro
GRATUITO

de accidentes para invalidez o muerte, a favor de sus clientes de ahorro ordinario o a plazo, que lo soliciten, por el importe de sus saldos hasta un millón de pesetas.

Y le informa de los nuevos tipos de interés para su ahorro:

AHORRE en el Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Córdoba y vivirá mejor. Ultramarines fines



ISIDRO CABRERO GARZON

Servicio de GAS BUTANO

Corresponsal del Banco Popular Español

THE STATE OF

Generalísimo, 7

Teléf. 69

IBROS

TEJIDOS-NOVEDADES

CONFECCIONES

felix Tuñón

GALERIAS TUÑON

MAYOR Y DETALL

Trinidad, 1 y 3 Teléf. 75 09 02 Apartado N.º 32

UBEDA

ANEXO Trinidad, 36 Teléf. 75 o1 55



Vinos corrienses y finos de marca. Liceras auridos - Anisados y Coñac, y to, das clases de bebidas efervecentes. Cerveza a elegir con tapas a escoger.

Helados y tartas «CARMEN»

Café Bar

«La Alegria»

Ofrece a su distinguida clientela un servicio rápido y esmerado en todos los artículos.

Propietario:

ILDEFONSO CARRASCO CAÑETE

Moreno Ossorio, 24
Teléfono, 51

IBROS

Heladería

El Alcázar

Helados ILSA-FRIGO

 $\left\|\frac{\partial u_{1}(u)}{\partial u_{1}(u)} \frac{\partial u_{1}(u)}{\partial u_{1}(u)} \frac{\partial u_{1}(u)}{\partial u_{1}(u)} \frac{\partial u_{1}(u)}{\partial u} \frac{\partial u_{1}(u)}{\partial u} \right\|_{L^{2}(\Omega)}$

Portales Tundidores, 17

Teléfono, 436

BAEZA

Con

Almacén de Curtidos - Ferretería - Guarnicionería Espartería - Calzados - Artículos de Piel Correas de Transmisión - Cueros moldeados Sacos y Costales - Fábrica de Artículos de Viaje



BIEDMA

MOYA

(CASA BIEDMA)
NOMBRE COMERCIAL REGISTRADO

Especialidad en Maletas de Cuero, Box-cal y Piel de Cerdo – Ferretería

Casa premiada en varias Exposiciones MAYOR Y DETALL

Corredera, 14 y 16

Tels. 75 02 59 y 75 02 85 UBEDA

Carifox - Fareserts - Caseuletrarts
Laborate - Arterior Gr. 6-74st
Laborates - Lorent sectionales ALGO TIENE Cortesiel

DE VENTA EN:

ROPA JOVEN PARA GENTE JOVEN SECCION JUVENIL

D. Juan, 9

UBEDA



Especialidad en pollos asados - Pinchitos morunos y mariscos - Tapas en general

RS SO BY A PRISO BY SHAT Portales Albondiga, 1 ACCERCY

BAEZA







PROGRAMA OFICIAL DE FIESTAS

EN HONOR DE NUESTRA PATRONA, LA



SANTISIMA VIRGEN DE LOS REMEDIOS

ORGANIZADO POR LA HERMANDAD DE NUESTRA SEÑORA Y EL AYUNTAMIENTO DE LA VILLA

Día 2 de Mayo



À las 12 horas, repique general de campanas y disparo de cohetes.

A las 17, La Agrupación Musical "FRAN-CISCO de la POZA" de Baeza, que dirige el maestro D Jerónimo Morales hará su entrada en la villa, recorriendo sus principales calles, acompañada de una cabalgata de

Gigantes y Cabezudos

A las 20, traslado procesional de la imagen de Nuestra Patrona, la Santísima Virgen de los Remedios, presidida por el Clero Parroquial, Autoridades Civiles y Hermandad, con asistencia de la Banda Musical.

A su entrada en el Templo, solemne y tradicional

CANTO DE LA SALVE

A las 21, inauguración del Real de la Feria y del alumbrado extraordinario de las principales calles y Plaza del Caudillo.

A las 23, en la Avenida de José Antonio, se quemará una magnifica colección de FUEGOS ARTIFICIALES, montada por la acreditada casa, Pirotécnica Zaragozana, la Banda de música amenizará el acto.



Día 3 de Mayo

A las 11 horas, Gran DIANA FLOREADA por la Banda de Música de Baeza.

A las 11 horas, Solemne Fiesta Religiosa en honor de

NUESTRA SEÑORA LA SANTISIMA VIGEN DE LOS REMEDIOS

en la que ocupará la Sagrada Cátedra el Rvdo. P. Cosme Muñóz López, R. T. O. actuará una importante agrupación Coral. Seguidamente, solemne procesión de Nuestra Patrona, que recorrerá su tradicional itinerario, presidida por las Autoridades y Clero Parroquial.

Día 4 de Mayo

A las 8 horas, DIANA, con disparo de cohetes.

A las 13, OFRECIMIENTO de un vino de honor en la Casa Ayuntamiento a los ibreños ausentes que en este día se encuentren en la Villa, como testimonio de Hermandad.

A las 17, en el lugar que se designará oportunamente, se celebrará una interesante competición de TIRO AL PLATO entre los aficionados de la localidad, disputándose valiosas copas que donarán la Hermandad de Labradores y otras Entidades.



Día 5 de Mayo

A las 8 horas, DIANA.

A las 11, variadas cucañas, elevación de globos y fantoches y otras atracciones, en la Avenida de José Antonio.

A las 17, Il Competición de Tiro al Plato en la que se disputarán las copas donadas por el Ayuntamiento y Hermandad de la Santísima Virgen de los Remedios.

A las 23, SENSACIONAL TRACA LUMINOSA, final de fiestas.

Ibros y Mayo de 1.968

El Hermano Mayor:

Miguel Rus Palomares

El Presidente de la comisión de Fiestas Antonio M.ª Moreno Marín

Julio Fernández Cabrero

NOTAS.—Durante los días de fiesta, tendrá lugar la típica «Fiesta de la Flor». Se instalarán en el Real de la Feria diversas atracciones, carrouseles, norias, coches electricos, tómbolas, circos, etc. se celebrarán veladas artísticas y verbenas en los círculos de recreo de la localidad, así como proframas extraordinarios de cine otros y espectáculos, todos los cuales serán anunciados particularmente; habrá servicios especiales de a utobuses.



a the section of the Abelian Paulice may test the north

VIDA

MUNICIPAL

Ibros celebra su FIESTA DE MAYO 1.968 en honor de la Santísima Virgen de los Remedios, Patrona de la villa y la Corporación Municipal se adentra al frente de todos los ibreños en el júbilo de estos días.



Una mirada hacia nuestra línea de acción en la labor de incorporarnos a la forma de vida que todos deseamos y que constituye nuestro común quehacer, arroja en relación con el año anterior el saldo favorable de la puesta en marcha de nuestro nuevo Mercado y la iniciación del Servicio de distribución de agua a domicilio.

La importancia de estos dos servicios es capital, sobre todo la del segundo cuya expansión hasta cada una de las viviendas de Ibros, constituye una necesidad que debe ser sentida por los interesados por encima de cualquier otra, en la obligación que tienen de hacer su hogar sano y cómodo, para ellos y para sus hijos.

Continuarán los trabajos de Saneamiento que han de terminar con la instalación de una estación depuradora, pero la operación que ahora se impone realizar es la de pavimentar totalmente la villa, esto y la urbanización de la travesia de la carretera, son las tareas inmediatas propuestas. Daremos comienzo a ellas con la calle del Valle.

Pero el Ayuntamiento no ha actuado solamente en el sector público; ha colaborado muy principalmente con otros organismos en la constitución de un Grupo de Colonización, que para el año próximo pondrá en riego gran parte del olivar del término. Tambien muy recientemente ha fomentado y preparado las bases, para la formación de una Sección Ganadera que procurará el acceso a la propiedad de muchos jóvenes ibreños.

A estas actividades debemos unir la de los particulares que en nuestra Barriada del Puente continuan la instalación de Industrias cárnicas y Oleícolas, con el consiguiente aumento de nuestras posibilidades económicas.

A todos nuestra felicitación y aliento para continuar el camino emprendido.

Ibros y Mayo de 1.968 LA CORPORACION

Vinos - Cerveza - Tapas variadas

José SANCHEZ Ucles

Café-Bar "Cuatro Esquinas"
CLUB TAURINO

M. Ossorio, 26

IBROS

PANADERIA

José TRIBALDOS Martos

Especialidad en Suizos y Bollería

Tercia, 3

TRDO

Francisco CARRASCO Perales

Barbería Peluquería Sillones Americanos

M. Ossorio, 11

IBROS

Sebastian RUS Ramirez

Taller de Carpinteria

Ramón y Cajal, 7

IBROS

CARBONERIA

Alonso PANTOJA Cabrero

Diego Galán

IBROS

BUÑOLERIA

Pedro MORA Marin

Plaza del Caudillo

IBROS

Diego SUAREZ Sánchez

Lechería Andaluza

Ramón y Cajal, 25

IBROS

Calzados M E N D O Z A

Gran novedad de modelos

Moreno Ossorio

IBROS

Alonso MARTOS Fernández

Comestibles y Chacinas

Mercado de Abastos

Explotación Agricolac



San Juan Bautista

1BROS

MAFRE

MUTUALIDAD DE SEGUROS Accidentes, Automóviles, Cosechas Incendios, Pedriscos, Robos, Vida

Juan Ruiz Ortega

Moreno Ossorio, 3

IBROS

Unión Española de Explosivos,

Depósito de Abonos en Baeza

Patrocinio Biedma 17

BAEZA

Oficina Agro-Industrial, S. A.

P. Biedma, 14

Teléf. 366

BAEZA

Pinturas TITAN - Esmaltes DURAVAL Productos Químicos - Plásticos Perfumería - Drogas

VENTAS AL MAYOR Depositario para Córdoba y Jaén de los productos

"LA TOJA"



Corredera, 18

Telf. 75 02 24

UBEDA

Sucursal:

Almacenes Centrales

Apartado, 213

CORDOBA

Perfumeria MARU REAL, 4 TEL. 750203

Galerias NIZA

MESONES, 40 TEL. 751095

EXCLUSIVAS:

Productos ELIZABETH ARDEN Y PAYOT MAX-FACTOR - GUERLAIN Conjuntos ESCORPION Y PULLIGAN

50 colores de moda - 50 modelos diferentes - Medias - Lanas - Bolsos Artículos de Regalo - Jerseys ESCORPION

UBEDA

Gráficas Chamorro

LIBRERIA Y PAPELERIA

Libros de texto - Material escolar Estilográficas - Bolígrafos de todas marcas

Barreras, 3

Teléfono, 58

BAEZA

Ultramarinos - Cerveza al detall y calle - Precio económico

Juan GUERRERO Moreno

Plaza del Caudillo, 6 (Barrio de San José)

IBROS

Frigorífico y Congeladora Comestibles y Paquetería Ultramarinos = Tripas para relleno

Manolo Guerrero Moreno

Valle, 28

ADDEU IBROS



Piensos NUTROTON

Elaborados por

Industrias Jiennenses de Nutrición Animal, P. A.

Entidad Colaboradora del Ministerio de Agricultura

Teléfonos (261) CENTRALITA 442 535

Apartado núm.

BAEZA (Jaén)

Arsenio Jiménez

DROGAS Y PERFUMES - MAYOR Y DETALL -

ALFEREZ ROJAS NAVARRETE, 25

TELEFONO, 75 02 96

ABONOS MINERALES INSECTICIDAS HERVICIDAS MAICES HIBRIDOS «PIONEER»

TRATAMIENTOS AGRICOLAS TERRESTRES Y AEREOS

RAMON Y CAJAL, 8 TELF. 75 11 40

DISTRIBUIDOR DE BUTANO, S. A.

ELECTRODOMESTICOS

MUEBLES METALICOS

BATERIAS DE COCINA

Distribuidor oficial de EDESA y COINTRA (ANGULOS RANURADOS DEXION)

Ramón y Cajal, 8 Tel. 750522

UBEDA

Almacenes

Los IBREÑOS



COLONIALES Y PAQUETERIA

Joaquín Rus Moreno

Sucursal en Linares
JOAQUIN COSTA, 18 Teléf: 2225

Teléfono, 22

MIGUEL RUS PALOMARES

ULTRAMARINOS

DESPACHO DE PAN



Coloma Convipro, 7

Avenida Palomeras, 26

MADRID

Fábricas de Aceites

"SAN JOSE"

Hijos de

LUIS FERNANDEZ MARTINEZ

DE ACEITES DE ORUJO - JABONES REFINERIA - EXPORTADOR DE ACEITES

Granja Avícola

Teléfonos Oficinas, 11 Fábricas, 8 - 21

Moreno Ossorio, 10

TEJIDOS TO A DE REDIRORE

I A R A

Confecciones de Señora, Caballero y niños-Estampados en seda natural y tergal Equipos de novia, gêneros de punto

Colchones FLEX y PIKOLIN Colchones metálicas

LUIS FERNANDEZ MARTINEZ

San Pablo, 4 y 7

BAEZA

SANDERS

piensos compuestos

fabricados por CEPISA

INDUSTRIA COLABORADORA DEL MINISTERIO DE AGRICULTURA
GRANADA

distribuidor: ISIDRO CABRERO GARZON

GENERALISIMO, 7

Telef. 69

IBROS

HARINERA

JATIOUAT

"LA VICTORIA"

ANTONIO MARIN PALOMARES

Teléf. 65 40 91

20MAMSSH V OCHW Apartado, 47

LINARES



Corredera, 13

UBEDA

Tel. 75 10 53

VIUDA DE

Antonio Espadas Garrido

Pinturas - Droguería y Perfumería



Real, 51

UBEDA

Teléf. 75 08 94

Federico VEGA Ortega

DISTRIBUIDOR DE BUTANO

Corredera de S. Fernando. 26

UBEDA

Teléf. 750276

SANTA ROSA

Taller Mecánico y Cerrajería Reparación de Maquinaria Agrícola Soldadura Eléctrica y Autógena - Carrocería Metálica

SIXTO GARRIDO Y HERMANOS

CARRETERA BAEZA

IBROS

Transportes - Autobuses



Mdiguel Martos Moreno

Servicio coche diario, Baeza - Ibros y E Baeza - Lupión y Begijar Servicio diario de Baeza, La Yedra, Rus y Canena

Transportes Escolar entre Ibros - Baeza y su término, y Ubeda

IBROS: Carretera Baeza - Telèf. 2 BAEZA: Teléfono 468



Los Pabellones

VENTA DE HUEVOS

Carretera Baeza

Teléf. 61

Antonio Rus Palvinares

Vaquería Montañesa Lechería al por mayor

Ramón y Cajal, 44

Calzados



San Francisco, 17

Teléf. 548

Francisco HURTADO López

COMESTIBLES

Pozuelo

IBROS

EL AGUILA

Concesionario de PEPSI-COLA
MIRINDA Y GASEOSA «LA CASERA»

Julio Fernández Cabrero

Teléfono 48 IBROS

EL RULO

Juan A. Cabrero Rus

Bebidas y Comestibles

Antonio SUAREZ Molino

GENEROS DE PUNTO

Aire

IBROS

Vaqueria IBREÑA

Miguel Rus Buendia

Iglesia, 37

IBROS

JUAN RUS BUENDIA

VAQUERIA SUIZA

IBROS

CARNICERIA

Nuestra Señora de los Remedios

Genoveva Cabrero Carrasco

Embutidos frescos Chacineria

Plaza de Abastos

Coloniales y Ferreteria (VIII C. M.)

Adrián MARTOS Rus

Confecciones y Género de Punto

La rica miel de caña -

ACEITE PURO DE OLIVA

«SAN LUIS»

Envasados por

Rodrigo LOPEZ Fernández

IBROS

FRUTERIA Y ALFARERIA
TRANSPORTES

Hermanos EL DIARIO

Frutas y Pescados

Mercado de Abastos Teléfono 30

Lorenzo CRUZ LOPEZ

Almacén de Materiales de Construcción Pilas - Ladrillos - Baldosas - Maderas

Prado, 37

IBROS

VAQUERIA MANOLO



Barrio San José

IBROS

Francisco Mendoza Ucles

Coloniales y Ultramarinos

Coloniales y Ultramarinos

Luis Suárez

IBROS

José CALVO Arboledas

ALMACEN DE PIENSOS

Aire, 47

IBROS

CONFITERIA Y PASTELERIA

Mari PEREZ Mendoza

M. Ossorio, 1

IBROS

Antonio MENDOZA Pantoja PANADERIA

IBROS

DROGAS - PERFUMERIA - COLONIALES

NUESTRA TIENDA

Teófilo Suárez Cabrero

Avda. M. Echevarria

IBROS

Juan Martos Fernández

LOS REMEDIOS Cocina selecta - Tapas variadas - Mariscos - Chuletas de cordero

ALWACEN DE DIENSOS Y CEREALES

"Nuestra Señora de la PAZ"

- Molino triturador -

Piensos compuestos

Alfonso MARTINEZ Rodríguez

Paseo de José Antonio, 6 Teléfono, 262 BAEZA

ALMACENES DE TEJIDOS

MAYOR Y DETALL

Trinidad, 5 y 7 y Don Juan, 4

Telėf. 75 06 40

UBEDA

Josefa Martos García



Plaza Caudillo, 8

IBROS

Cristino Cabrero Pantoja

VAQUERIA

Tercia, 5

IBROS

PANADERIA Francisco Valero Ucles

Luis Suárez, 45

IBROS

Paqueteria - Coloniales Novedades - Comestibles

Luis GUERRERO Moreno

Especialidad en embutidos y tripas para relleno

IBROS

PELUQUERIA DE SEÑORAS

FLORA

Permanente en frio y caliente

Solriza - Lavados de cabeza - Peinados modernos - Reflejos

Diplomada titular (Sistema Marti)

IBROS

ALTA COSTURA

Anita Hurtado Fernández

zágód AQ MUD lang

Ramón y Cajal, 9



CAPPINTERIA MECANICA MUEBLES ARTISTICOS

Hijos de

José Granada Godoy

Aire, 33

IBROS

Juan MORENO Marin

AGENTE COMERCIAL COLEGIADO

Gran surtido en Tejídos, Paquetería y Géneros de Punto

Depósito de Cerveza «EL ALCAZAR»

Luis Suárez, 7

Teléfono, 31

IBROS

CARNICERIA

Andrés Palomares Palomares

Sacrificio de corderos todo el año Frigoríficos propios

Mercado de Abastos

Téléfono 40

IBROS

Club Deportivo «IBERIS»

Francisco FERNANDEZ Jurado

Vinos y Cerveza

Aire. 9

IBROS



Granja Avicola

Miguel CUENCA López

IBROS



Alvarez

SASTRERIA - CONFECCIONES
M O D A S

Pontón 8

LINARES

Teléf. 653983

Antonio RUS Palomares

ALMACEN DE PIENSOS

Plaza Valdivia. 4

Teléf. 247

BAEZA

Gran surtido en Lampareria Artículos de Regalo Electrodomésticos Tejidos-Paquetería-Confecciones

Gonzalo Garrido Fernández

siempre en casa Granada

Plaza del Caudillo, 16

IBROS



CARROCERIA

Novios! Vuestros muebles de estilo y calidad

Carretera Baeza



